

## 学校だより

## 風里っ子

須坂市立豊丘小学校 平成29年6月23日 文責:渋谷

修学旅行の一日目の6月6日は、6年の担任の先生の誕生日でした。1日目の就寝前、「1日の反省会」が終わる時、子ども達が一斉に「誕生日おめでとう」の声とクラッカーを鳴らしました。担任の先生は、突然でびっくりした様子でしたが、メッセージの手紙をもらってとても嬉しそうでした。修学旅行に行く前から子ども達は、旅行中に「おめでとう」をしてよいかと校長室に許可を取りに来ていました。「校長先生、修学旅行の日まで絶対に内緒だよ。」そんな約束を子ども達にさせられ、そして修学旅行の夕食時に、そっとクラッカーを渡されました。「育っているなあ」そんな想いを強くし、感動させられた素晴らしい修学旅行でした。

## 6月の校長講話 ~すごいと思った事~

4月から、毎日の生活のなかで「すごいな」と思ったことが数え切れないほど、たくさんあります。今日は、特に3つの事を紹介します。

① 6月4日の「須高地区 交通安全自転車大会」で4名の選手が出場しました。この大会は、交通ルールに沿って安全に自転車を乗る「安全実技試験」と、自転車の運転技能を競う「技能試験」、ペーパーテストの「学科試験」があります。須高地区から25チームが出場し、5位の賞状をいただきました。堂々と競技をする豊丘小チームの子ども達の姿に「すごいな」を感じました。



- ② 次の写真は、管理技術員の牧先生がグランドの草取りをしていらっしゃる写真ですね。牧先生は、4月から3週間ほどかけて、手鎌一本を持って、グランド全面の草取りをしていらっしゃいました。冬は校舎内の窓、床をピカピカに磨いておられました。そして、最近はプール開きに合わせて、プールサイドの草取りをしていらっしゃいます。グランドもプールも、牧先生の仕事の後には草が一本も生えていません。「牧先生の仕事はすごい」の一言ですが、牧先生が、皆さんがグランドで体育
  - や陸上大会の練習をするのに走り易いように、プールで水泳学習が 気持ちよくできるように、一生懸命にされている仕事に感謝したい と思います。皆さんには、牧先生がお仕事をされていたら、「あり がとうございます」の挨拶をしてもらうと嬉しいと思います。
- ③ ところで、「一生懸命な、お仕事の姿。」は牧先生だけではありません。この写真は昨日の「お掃除」の時間の写真です。1枚目は1年生が廊下を一生懸命に掃除していますね。2枚目も一生懸命に廊下を拭き掃除している姿が印象的でした。3枚目はトイレの床を「洗剤」で綺麗に拭いている写真です。「みんな頑張っているな」「すごいな」と思う掃除の時間です。

他にも、写真のように皆で協力して飯ごう炊さんができたこと。複数の学年で楽しく給食を食べていたこと。修学旅行や遠足が楽しくできたこと。毎朝の陸上練習に参加し、北信大会で頑張れたこと。学校の全員が、毎日の宿題や授業中の勉強に集中して取り組んでいること。私は、豊丘小学校には「すごい」がたくさんあると思います。皆さんが感じている「すごい」を教室でも話題にしてみてほしいと思います。





## 学校で教えていただける方(以下の2つの事は特に)をご紹介ください。

- ・リースづくり 1年生が朝顔を育てています。朝顔を使ってリースを作りたいと考えています。
- ・草木染め 4年生が草木染めを行いたいと考えています。マリーゴールドを育てています。 ボランティアで教えていただける方がいましたら、学校 IL 2 4 5 - 0 4 9 1 教頭または校長までお知らせください。他にも裏面のように学校ボランティアを募集します。よろしくお願いします。